

Version modifiée : Mars 2025

Code d'éthique de Pickleball Dieppe	Pickleball Dieppe Code of Ethics
1. Je traite toutes les personnes avec équité et respect. 2. Je respecte le jeu, les règles, moi-même et les autres. 3. Je fais preuve d'honnêteté, d'intégrité et de loyauté. 4. Je fais preuve de tolérance. 5. J'accepte la défaite avec satisfaction, sachant que j'ai donné le meilleur de moi-même, tout en reconnaissant le bon travail de mes partenaires et adversaires. 6. Je fais preuve d'esprit sportif en tout temps. 7. Je me souviens toujours que le pickleball est un jeu et que je joue avant tout pour le plaisir.	1. I treat all people with fairness and respect. 2. I respect the game, the rules, myself, and others. 3. I demonstrate honesty, integrity, and loyalty. 4. I show tolerance. 5. I accept defeat with satisfaction, knowing I have given my best, while recognizing the efforts of my teammates and opponents. 6. I display sportsmanship at all times. 7. I always remember that pickleball is a game and that I play it, above all, for enjoyment.

Code de bonne conduite durant les parties
1. Ne pas monopoliser les terrains pendant la période d'échauffement. 2. Avant chaque partie, saluer les joueurs et se présenter aux nouveaux. 3. S'assurer que tout le monde est prêt avant de commencer la partie. 4. Annoncer le pointage à haute voix. 5. Ne pas traverser un terrain lorsque la balle est en jeu. 6. Avertir à haute voix en cas de balle errante, surtout si elle se dirige vers un autre terrain. 7. Arrêter le jeu immédiatement lorsqu'un joueur d'un autre terrain crie « balle ». 8. Laisser les joueurs faire les appels, et non les spectateurs. 9. Les appels « out » sont faits par les joueurs du côté où la balle a rebondi. 10. Si vous et votre partenaire ne pouvez pas déterminer si la balle était « in » ou « out », donnez le bénéfice du doute à vos adversaires. 11. Éviter de tirer avantage des limites ou faiblesses des autres. 12. Ne jamais critiquer ses adversaires ni le jeu de son partenaire. 13. À la fin de la partie, tous les joueurs se retrouvent au filet pour se féliciter et se remercier.

Code of conduct during games
1. Do not monopolize the courts during the warm-up period. 2. Before each game, greet the players and introduce yourself to new ones. 3. Ensure that everyone is ready before starting the game. 4. Call out the score loudly. 5. Do not cross a court when the ball is in play. 6. Announce an errant ball loudly, especially if it is heading toward another court. 7. Stop play immediately when a player from another court calls "ball." 8. Let the players make the calls, not the spectators. 9. "Out" calls are made by the players on the side where the ball bounces. 10. If you and your partner cannot determine whether the ball was "in" or "out," give the benefit of the doubt to your opponents. 11. Avoid taking advantage of others' limitations. 12. Never criticize your opponents or your partner's play. 13. At the end of the game, all players meet at the net to congratulate and thank each other.